



## 学校自慢

### 長髪は自主と

### 責任のシンボル

=元吉原中=

りつばな3階建ての新校舎、毎年、東部大会が行なわれる大きなプール、緑の松林に囲まれた運動場、こんな環境の中に中学があります。この中から昨年は陸上で日本一の選手萩野哲司君が出たほど、スポーツの盛んな元中です。しかし、元中の自慢は、何んといつても市内でただ一校、長髪が許されていることです。長髪は、わたしたちにとって、自主と責任のシンボルであり、誇りですだからいかに長髪が許されているといつても、自分で責任を持ち、清潔で、あまり長くならないよう気をつけています。

元中の生徒会活動の特徴は、伝統的な行事を生かし、その中から新しい活動を見つけ出していくことです。その例として、今年の正月、生徒会で「友情年賀状」というものを発行・配達して生徒間の友情を深め、この利益金9,000円あまりを、募金として、社会福祉センターへ送りました。

こんな活動のほか、フォークダンス、球技大会など、幅広い活動を行なつて、生徒みんなから親しまれ、気楽に参加できるような生徒会にしています。

部活動では昨年、日本一の出た陸上、県下強豪の柔道部、華麗なバス

ケツ部、この3つの部が県大会などで活躍し、元中の名を広めました。特に陸上部は、今年3年連続優勝を目指しているので、練習に熱がこもつておらず、なお一層心に技にみがきをかけています。しかし、練習時間が他校に比べて少ないため練習内容を充実させ、他校に負けないように努力しています。その成果として、放送陸上県東部予選の走り高とびで、めざましい活躍、成長ぶりを示し、1m83の県中学校新記録を樹立した森田選手などは一つの例です。その他、早くも黒帯ファイブのそろつた柔道部、底力のあるバスケット部卓球部などが今年活躍しそうです。



## 夏休みになつて800人 公害や交通事故統計調べ

みんな夏休みの宿題ちゃんとやつたかな。遊んでばかりいて、お母さんやお父さんに手伝つてもらつた人はいないね。

市役所にも公害や交通事故などの統計を調べに、夏休みになつてから8月21日までに約800人がきたよ。特に、毎週月曜日の統計調べの日には、150人ぐらいたかな。

だけど筆記用具も持つてこないできた子。調べることも決めないで『公害の資料ください』『市役所のことをおしえてください』なんてきた子も大勢いたよ。これからも市役所へいろいろなことを調べにくることもあると思うけど、エンピツやノートはもちろん、自分の調べることはちゃんと決めてからきてくださいね



1日に使う水は  
ドラムカン36万本

水道のじや口を回せば、どんどん水が出てくるけど、みんなが毎日飲んだり、お風呂などで使っている水は1日どのくらいになるか知つているかいー

学校やみんなの家で使っている水は市の上水道、簡易水道などで、市内全体では1日に約7万2000立方㍍、ドラムカンに入れると36万本にもなるんだ。このうち市の上水道を使っている人が4万世帯157,000人で、ひとり1日平均378㍑になるよ。

1年中で1番水を使うのは8月で1カ月に203万立方㍍、逆に少ないのは2月で169万立方㍍と34万立方㍍もちがうんだ。

